

Le leader du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun, que l'on dit plus proche des démocrates américains et qui vit en résidence surveillée depuis le 22 septembre 2020, espère que la cause qu'il défend dans son pays, aura une oreille plus attentivement du côté de Washington.



Maurice Kamto



@KamtoOfficiel

Félicitations au président élu @JoeBiden. Les États-Unis apportent la preuve que la démocratie et les institutions démocratiques comptent. L'alternance politique tout autant. Je me réjouis de pouvoir travailler avec l'administration Biden pour une voie nouvelle pour le #Cameroun.

Translate Tweet

11:41 · 07 Nov 20 · Twitter for iPhone

Cameroun24